

Reportan temblor de magnitud 4,3 en Guatemala



Guatemala, 29 mar (PL) El Instituto Nacional de Sismología, Vulcanología, Meteorología e Hidrología (Insivumeh) reportó hoy un temblor de magnitud 4,3 en la escala de Richter, el cual fue sensible en varios departamentos de Guatemala.

Según el Boletín sismológico de este domingo, ocurrió a las 14:26 hora local, con epicentro en el océano Pacífico, frente a las costas de Escuintla y con alcance en Quetzaltenango.

Previamente, la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres había situado la magnitud del sismo en 5,3.

Esta fuente precisó que hasta ahora no se reportan víctimas ni daños materiales, aunque se monitorea el centro y occidente del país.

En sus redes sociales, la Conred volvió a reiterar los pasos a seguir durante una catástrofe de este tipo ante la vulnerabilidad de Guatemala y en momentos en que las personas están en sus casas mayoritariamente por las medidas de aislamiento para combatir la epidemia del nuevo coronavirus.

Entre el jueves y viernes último, el Insivumeh contabilizó un total de 35 movimientos, desde el centro hacia el sur Guatemala, de ellos, dos sensibles.



Radio Habana Cuba